

México buscará ampliar el TLCUEM (El Financiero 16/08/13)

México buscará ampliar el TLCUEM (El Financiero 16/08/13) Isabel Becerril Viernes, 16 de agosto de 2013 No quedar rezagados en la integración económica, reto. México buscará en los próximos meses profundizar, ampliar y modernizar el Tratado de Libre Comercio con la Unión Europea (TLCUEM) para participar en una mayor convergencia entre los países que la integran, informó el secretario de Economía, Ildefonso Guajardo Villarreal. Entrevistado al término del acto inaugural de la tercera Reunión del Consejo de Alto Nivel para la Cooperación Regulatoria entre México y Estados Unidos, el secretario de Economía puntualizó la necesidad que tiene nuestro país de ampliar los lazos comerciales. "Hay que profundizar los lazos comerciales con los países europeos, porque Estados Unidos y Canadá amplían hoy sus relaciones económicas con el bloque del viejo continente, por tanto, México debe hacer lo propio para no quedar rezagado en una integración económica". Sobre la reunión del consejo de alto nivel entre México y Estados Unidos, señaló que se está tratando de llegar a acuerdos para facilitar el tránsito de mercancías entre ambas naciones, así como homologar esquemas regulatorios. Destacó la importancia de equiparar los esquemas regulatorios entre los socios comerciales del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN), a fin de eliminar los obstáculos para mejorar el libre comercio; la coordinación de prácticas regulatorias es fundamental para la integración productiva de ambas naciones. Puntualizó que las barreras al comercio, en términos de regulación y la falta de facilidades en el tránsito de mercancías, ocasionan altos costos y frenan los flujos de comercio internacional. Por su parte, Anthony Wayne, embajador de Estados Unidos en México, precisó que la aplicación de las reglas del juego para inversionistas y comerciantes, entre otros, son muy importantes a fin de lograr un mejor desempeño en las economías de ambos países. Explicó que con la creciente integración de las economías en diferentes partes del mundo, sobre todo en Norteamérica, las normas regulatorias se han convertido en una materia binacional, porque los desafíos actuales necesitan soluciones conjuntas. Agregó que la armonización de estas reglamentaciones va a constituir un importante componente de la plataforma Estados Unidos-México; con este esquema "el potencial es enorme. Estamos reduciendo las barreras al comercio, costos elevados y mejorando la seguridad".